



NEXT-CARE NEWS

Cycle de séminaires sur les résultats d'apprentissage de NEXT-CARE 2025

N° 5

AVRIL 2025

Cycle de séminaires sur les résultats d'apprentissage de NEXT-CARE 2025



30 AVRIL

Modèles intégrés de
soins á domicile

25 MAI

Modèles de soins
communautaires

28 JUIN

Solidarité intergénérationnelle



EN-LIGNE



[LINK](#)



Le projet NEXT-CARE organisera trois webinaires en 2025 sur les soins de longévité au Pays basque, en Navarre, en Nouvelle-Aquitaine et en Occitanie.

La première portera sur les modèles globaux de soins à domicile et aura lieu le 30 avril à 10 heures sous forme électronique. La deuxième, qui se tiendra le 28 mai, sera consacrée aux modèles de soins de proximité, et la troisième, qui aura lieu le 25 juin, se concentrera sur la solidarité intergénérationnelle.

[LINK](#)

Le projet NEXT-CARE lance son cycle de webinaires le 30 avril, en se concentrant sur les modèles intégrés de soins à domicile.

Le séminaire abordera les principales tendances du secteur qui ont permis d'améliorer la qualité des soins à domicile, de promouvoir l'autonomie des personnes âgées et de garantir la durabilité du système. Tout au long de la session, les participants analyseront les défis et les opportunités dans l'intégration des services, avec une attention particulière à la coordination entre les différents agents impliqués dans les soins à domicile, de la santé aux soins sociaux et communautaires.

[LINK](#)

NEXT-CARE

L'Euro-Pôle transfrontalier pour l'innovation en matière de longévité (**NEXT-CARE**) a été lancé en 2021 par la Direction des services sociaux du Département de l'égalité, de la justice et des politiques sociales (Gouvernement basque), avec des fonds NEXT GENERATION, et en collaboration avec plus de 15 institutions et organisations transfrontalières du Pays basque, de Navarre et de Nouvelle-Aquitaine et, à partir de 2023, également d'Occitanie.

NEXT-CARE vise à favoriser l'apprentissage interrégional sur les expériences innovantes et les politiques de transition qui conduisent au changement de modèle de soins dans le domaine de la longévité et travaille intensivement depuis lors.

NEXT-CARE a trois objectifs principaux. A) Promouvoir un réseau d'apprentissage et de transfert basé sur les bonnes pratiques en matière d'innovation dans le domaine de la longévité; B) Développer un Observatoire du Futur en tant que réseau pour imaginer des solutions et de nouvelles politiques liées à la transition des modèles de soins dans le domaine de la longévité; C) Diffuser les résultats obtenus par NEXT-CARE et ses partenaires transfrontaliers.

PROJET :

Pôle transfrontalier d'innovation sur la longévité (NEXT-CARE), projet financé par les fonds NEXT GENERATION, dirigé par la Direction des services sociaux (Gouvernement basque) et coordonné par GIZALAB (Centre d'innovation en politiques sociales - Gouvernement basque).

Lien vers la page d'accueil du site :

[EUROPOLE TRANSFRONTALIER SUR L'INNOVATION DANS LE DOMAINE DE LA LONGÉVITÉ](#)

Réseaux sociaux

Tenez-vous au courant des activités en cours et des événements à venir en nous suivant sur [LinkedIn](#).

Vous souhaitez faire une demande de renseignements?

Courriel de contact:
project@next-care.eu

[Désinscription](#) | [Modifier mes données](#)